



MADRID CONTRA LA ARQUITECTURA

¡Bienvenido Mr. Proper!

El Ayuntamiento de Madrid y el COAM firmaron en septiembre un protocolo que, bajo el lema “Madrid con la arquitectura” pretende valorar la arquitectura madrileña y pensar la “ciudad del futuro”.

Como medida estrella el COAM ofrecerá su apoyo y asesoramiento con el concurso de ideas para el futuro Museo de la EMT en Madrid Río. **El concurso ya cuenta con un rechazo rotundo de los vecinos y los colegios cercanos.** [Ver noticia](#)

Según estas organizaciones la parcela quedó destinada a “instalaciones deportivas” como muestra la memoria vinculante del ámbito Mahou-Calderón (aprobado en la Modificación Puntual del PGOUM en 2017) debido a la falta de equipamientos y las nuevas 1.300 viviendas del entorno.

Y advierten que no conseguirán este “expolio” que rompa con la ejemplaridad de participación ciudadana y es un paradigma del abuso de una administración que pisotea las necesidades ciudadanas y los compromisos dados.

¿Le parece el Sr. Decano una buena estrategia de acercarnos a la sociedad y de mejorar el prestigio de nuestra institución?

Siguiendo con el “apoyo” del Ayuntamiento a la arquitectura, se anuncia la construcción de un centro Cultural en la c/ Isla Filipinas, en un magnífico solar anejo al estadio Vallehermoso. [Ver noticia.](#)

El grupo Más Madrid ha presentado en el pleno de Chamberí una propuesta para que se realice un Concurso de ideas en colaboración con el COAM.

Pues bien PP y VOX votaron en contra de dicha propuesta y este edificio (dotado con 11 millones€) será uno más de los 97 equipamientos que diseñan los técnicos del Área de obras. Una retahíla de edificios vulgares y anodinos que pueblan nuestra ciudad. Aquí pueden verse algunos ejemplos:



Centro Cultural Valdebebas



Escuela Infantil Paseo de la Dirección



Centro Intergeneracional Arganzuela



Escuela de Música y Danza Latina

Esta falta de interés en organizar concursos abiertos que contribuyan a entender la arquitectura como un bien cultural e innovador, aportando valor a los lugares de nuestra ciudad ha sido denunciado en repetidas ocasiones por NEXOCOAM.

[Ver episodio 07. EL COAM, EL DETERGENTE QUE LAVA MÁS BLANCO.](#)

[Ver episodio 08. QUIEN ES EL PADRE DE ESTA CRIATURA.](#)

[Ver episodio 15. LA FALTA DE AMOR.](#)

[Ver episodio 21. MADRID FEO.](#)

[Ver episodio 26. MADRID SE SECA.](#)

[Ver episodio 31. BONJOUR TRISTESSE.](#)

[Ver episodio 38. 007 LICENCIA PARA MATAR.](#)

[Ver episodio 40. A BUENAS HORAS MANGAS VERDES.](#)

[Ver episodio 42. LOS LOS JUEGOS OLÍMPICOS PARA MADRID.](#)

[Ver episodio 47. CUANDO HACES UN PEDIDO ALIEXPRESS.](#)

Otra oportunidad perdida que va en contra de la arquitectura pública de calidad. ¿Hasta cuando nuestro Colegio va a seguir actuando como Mr. Proper blanqueando las políticas que nos expulsan de nuestra ciudad e invisibilizan nuestra profesión?

Puedes encontrar estas y otras propuestas en [@nexocoam](#) donde también puedes dejarnos tu opinión.